



Arnaquée comme une idiote

Bonjour à tous ceux qui prendront le temps de lire et de m'aider, et merci par avance. Pensant faire du trading, je me suis fait avoir, et quand je m'en suis rendue compte, bien que rapidement, je devais toujours payer plus pour débloquer de l'argent. Je voulais juste récupérer mon argent et arrêter tout ça. Je ne pouvais en parler à personne, parce qu'en l'apprenant mon conjoint m'aurait quitté et j'aurais perdu la garde de ma fille. Résultat j'ai du faire un crédit de 20.000 € pour me sortir de tout ça. Aujourd'hui, je ne gagne pas assez pour payer mon crédit et vivre convenablement. Alors je me dis que la générosité existe et je l'espère sincèrement.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LYdRGvyV>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marthe GUELEN